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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo provincial, a los efectos que por intermedio de la 
dependencia administrativa competente, se expida a la brevedad y por escrito 
sobre los siguientes puntos, a saber: 

¿A cuánto asciende la recaudación promedio mensual en los peajes sobre 
la ruta N° 2? 
¿De ese total que porcentaje se destina a obras y mantenimiento sobre la 
capa asfáltica de la misma? 
-¿Porqué aun quedan grandes superficies dé esa capa asfáltica en un 
estado tal que las hendiduras son muy visibles y que en los días de lluvia la 
transforman en muy riesgosa para ser transitada? 
¿Que planes de obra están previstos para este año y que nivel de ejecución 
tienen a la fecha ? • 
¿Cuando consideran que toda la ruta estará en condiciones de ser 
transitada en toda su extensión sin riesgo para los usuarios? 
Cualquier otro dato que a juicio del informante resulte de interés para 
conocer en función de las consu as realizadas 
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FUNDAMENTOS 

El valor de los peajes sobre la Ruta 2 se han encarecido notablemente en los 
últimos años llegando a ser de los más onerosos del país. 

Lamentablemente esta importante recaudación que percibe el concesionario no se 
ve reflejado en un mantenimiento de la capa asfáltica de la ruta que justifique 
mínimamente semejantes tarifas. 

Más allá de algunos parches que se colocan sobre baches, el problema es 
estructural, ya que el mal mantenimiento, o directamente la falta de mantenimiento 
durante años lleva a que en varios sectores de la ruta las huellas lleguen a niveles 
inéditos. 

Sólo para dar un ejemplo, en el km 100 en sentido a Buenos Aires la hendidura es 
tan profunda que varios tipos de vehículos tocan abajo con el asfalto, mientras que 
en otros decenas de kilómetros las huellas sin llegar a tal extremo, hace que los 
días de lluvia transitar por ahí sea por demás riesgoso. 

Quienes recorremos casi a diario esta ruta, nos preguntamos cómo es posible que 
se recaude cantidades enormes de dinero y de ello evidentemente, sólo un 
porcentaje mínimo se vuelque en el mantenimiento. 

Entender esta situación y conocer los planes para remediarla es que nos lleva a 
realizar estas consultas al Poder Ejecutivo que esperamos nos responda a la 
brevedad. 

Por estas consideraciones, solicitamos a los Sres. Legisladores la aprobación dil 
presente proyecto. 
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